

## ¡Conoce Lift, el nuevo mouse ergonómico vertical de Logitech!

Ciudad de México, 28 de noviembre, 2022 - [Logitech](#), empresa tecnológica líder en desarrollos profesionales para mejorar la vida y productividad de las personas, anunció que el nuevo [Lift Vertical Ergonomic mouse](#), un dispositivo inalámbrico diseñado para la comodidad prolongada, ya está disponible en México a través de su ecommerce, retailers y distribuidores autorizados.

Con una silueta orgánica que se adapta como un guante a manos pequeñas y medianas, el mouse está disponible en los ya característicos colores de Logitech: grafito, blanco y rosa. Además, el color grafito está disponible también en versión para zurdos.

“En Logitech sabemos que la ergonomía y el confort juegan un papel muy importante en cuanto al bienestar en el trabajo, por lo que creamos este mouse alineado a nuestra filosofía de que cuando nos sentimos mejor, creamos y trabajamos mejor”, comentó Lourdes Baeza, Directora de Marketing de Logitech México. “Lift Vertical ayuda a las personas a trabajar cómodamente por largos periodos de tiempo y a que al final de su jornada laboral se sientan mejor físicamente”.

Lift Vertical es el más reciente miembro de la serie Ergo de Logitech que enaltece el esfuerzo de la marca por crear experiencias basadas en el diseño y la ciencia. Este mouse fue creado a partir de varias rondas de pruebas con usuarios gracias a [Logi Ergo Lab](#), el hub de investigación de la marca que se dedica a crear productos teniendo el bienestar como base.

### **Comodidad y productividad**

Este novedoso mouse incluye un mundo de características únicas dentro de un diseño minimalista que le dan un boost a la productividad, al mismo tiempo que potencializan el confort y la relajación en el espacio de trabajo. Incluye una superficie de textura suave, con botones de fácil acceso que te ayudan a trabajar todo el día sin levantar un dedo, incluso tiene un área para el pulgar y una rueda de desplazamiento SmartWheel que ofrece velocidad y precisión.

El característico diseño vertical de 57 grados de Lift Vertical, hace posible la posición de sujeción natural que ejerce menos presión sobre la muñeca a lo largo del día y fomenta una postura más natural del brazo y la parte superior del cuerpo, para que puedas concentrarte en las cosas realmente importantes.

Logitech Lift Vertical se conecta fácil e inalámbricamente con hasta 3 dispositivos Windows, macOS, Linux, Chrome OS, iPadOS y Android a la vez, a través de tecnología Bluetooth de bajo consumo o del receptor Logi Bolt incluido con el producto y que es perfecto para ambientes congestionados como las oficinas. Disfruta de hasta 2 años de productividad con la batería AA incluida.

### **Una decisión sustentable**

Toma una elección que te hará sentir bien, ya que Logitech crea productos con el fin de generar experiencias, así como minimizar el impacto ambiental, por lo que el 70% de los

modelos grafito están hechos de plástico reciclado posconsumo, mientras que los colores rosa y blanco incorporan el 54% de este material. Esto significa que Logitech aprovecha el plástico procedente de otros productos electrónicos para crear nuevas opciones y contribuir a la reducción de la huella de carbono. Además, el empaque de Lift Vertical es de papel procedente de bosques con certificación [FSC](#) y otras fuentes controladas, por lo que al elegir este producto contribuyes a la conservación de los bosques del mundo. Todos los productos de Logitech, incluyendo Lift Vertical cuentan con la certificación Carbono Neutral, lo que significa que la huella de carbono de este producto es cero.

## **Precio y disponibilidad**

A partir de hoy, Logitech Lift está disponible en sus 3 colores y versión para zurdos en el ecommerce de la marca [logitech.com.mx](https://logitech.com.mx) por un precio de \$1,899 MXN.

---

## **Acerca de Logitech**

Logitech ayuda a todas las personas a perseguir sus pasiones diseñando experiencias para que todos puedan crear, lograr y disfrutar más. Logitech diseña y crea productos que unen a las personas a través de la informática, los juegos, el vídeo, el streaming y creación, y la música. Las marcas de Logitech incluyen Logitech, Logitech G, ASTRO Gaming, Streamlabs, Blue Microphones, Ultimate Ears y Jaybird. Fundada en 1981 y con sede en Lausana (Suiza), Logitech International es una empresa pública suiza que cotiza en el SIX Swiss Exchange (LOGN) y en el Nasdaq Global Select Market (LOGI). Encuentre a Logitech en [www.logitech.com](http://www.logitech.com), el blog de la empresa o [@LogitechMex](#).